

Mantener el Euro, así como la libre circulación de mercancías, bienes y personas también es posible sin pertenecer a la Unión Europea. Únicamente depende de la firma de acuerdos que no requieren unanimidad y, por lo tanto, que España no podría bloquear.

**Si los ciudadanos de la República Catalana desean formar parte de la Unión Europea, lo harán.**

## **QUIERO SEGUIR SIENDO ESPAÑOL. ¿QUÉ PASARÁ CON EL CASTELLANO?**

Quien así lo desee podrá seguir siendo ciudadano español, además de ciudadano de la nueva República Catalana, nadie lo impedirá. Entre todos, construiremos una república para sumar, en la que nadie deberá renunciar a ninguna nacionalidad y podrá tener doble pasaporte si así lo desea.

No conocemos a nadie que haya tenido problemas por hablar castellano en Cataluña, ¿y tú? El castellano es la lengua materna de más de la mitad de los catalanes, sean independentistas o no lo sean.

**Entre todos construiremos un país para todos, vengamos de donde vengamos y nos sintamos de donde nos sintamos.**

## **¿Y QUÉ PASARÁ ESTE AÑO?**

Más del 80% de los catalanes queremos decidir nuestro futuro en un referéndum. Es el momento de construir un futuro mejor para todos, entre todos. Porque la República Catalana es un proyecto común en el que todos tenemos mucho que ganar. Pensemos lo que pensemos, vengamos de donde vengamos.

**Hay trenes que sólo pasan una vez en la vida.  
Conseguir futuro mejor está en tus manos.**



assemblea.cat

# **7 RESPUESTAS PARA UN FUTURO MEJOR**

**Fem futur**

## REPÚBLICA CATALANA, ¿POR QUÉ?

La República Catalana es la única oportunidad real para crear un nuevo estado, cambiando todo aquello que hoy no funciona.

Para ser tratados con respeto y para tener las instituciones al servicio de las personas. Para cambiar las viejas estructuras por nuevos modelos de democracia y crear así una administración avanzada e innovadora.

Porque es la gran oportunidad para poder decidir por nosotros mismos, entre todos, como queremos que sea nuestro país. Conservar lo que tiene de bueno, mejorar lo que no nos guste y cambiar aquello que no es posible cambiar dentro del Estado español.

Además, en una comunidad más pequeña el centro de poder y de decisión es más próximo a las personas.

**La República Catalana es la única oportunidad real que tenemos para crear un estado mejor y más justo para todo el mundo, piense lo que piense y venga de donde venga.**

## LAS PENSIONES: ¿QUÉ PASARÁ CON ELLAS?

Las pensiones y prestaciones como “el paro” se pagan gracias a la contribución de los trabajadores, y existe suficiente mano de obra activa en Cataluña para asegurarlas durante muchos años. En la República Catalana se podrán generar más puestos de trabajo y tu pensión estará de este modo asegurada, cosa que no sucede actualmente en el Estado español.

Además, los acuerdos y tratados internacionales garantizan nuestros derechos adquiridos. Por eso hay españoles cobrando pensiones de Alemania o ingleses cobrando sus pensiones aquí.

**Ningún nuevo estado ha tenido problemas con las pensiones, y tampoco será el caso en la República Catalana.**

## ¿DESAPARECERÁ LA CORRUPCIÓN?

¿Ha desaparecido completamente en algún lugar del mundo? ¿Existe algún país sin ningún estafador ni delincuente, donde sólo viva gente virtuosa?

Existen países con mecanismos de control eficientes que impiden que corromperse sea fácil y que la corrupción quede sin castigo. La República Catalana es la oportunidad de tener nuevas instituciones y nuevas leyes anticorrupción que entronquen con nuestra tradición democrática.

**Entre todos construiremos una República en la que las leyes sean más justas e igualitarias.**

## ¿LA REPÚBLICA CATALANA SERÍA VIABLE ECONÓMICAMENTE?

Si lo son Noruega, Suecia o Eslovenia, ¿por qué no lo debería ser Cataluña? De los diez países más ricos del mundo, nueve son de un tamaño parecido a Cataluña, son los que reaccionan y se recuperan mejor ante situaciones de crisis y, según el World Economic Forum, son más competitivos porque sus economías están obligadas a ser más abiertas, a través del aumento de las importaciones y de las exportaciones.

Cataluña tiene una población parecida a la de Suiza, Austria, Finlandia o Dinamarca, cuatro de los estados más prósperos y con un mejor índice de desarrollo humano en el mundo.

Cataluña tiene menos paro, se crean más empresas y lidera las exportaciones en el Estado. Con la República Catalana las empresas seguirán vendiendo y se crearán por tanto nuevos puestos de trabajo. Bien invertido, este dinero ayudará a la modernización del país y a mejorar la educación, algo que hoy en día no se está produciendo debido a la asfixia a la que nos somete a todos los catalanes el Gobierno de España (seamos independentistas o no).

Además, todos los catalanes, pensemos lo que pensemos, hemos sufrido un déficit fiscal endémico que, en los últimos años, está estimado (de media) en unos 16.000 millones de € anuales. La República Catalana dispondría de este dinero.

**Sí, económicamente hablando, la República Catalana es totalmente viable.**

## PERO, ¿Y SI NOS EXPULSAN DE LA UNIÓN EUROPEA?

¿Hay alguna razón para ello? ¿A qué país le puede interesar que la República Catalana no forme parte de la UE? Por Cataluña transitan la mayor parte de las mercancías que van y vienen entre España y el resto de Europa. Y la UE no prescindiría de un socio que contribuye a los fondos comunitarios.

Además, los tratados europeos no explicitan nada sobre una secesión dentro de la UE.

La independencia es un proceso político que terminará por canalizarse a través de una negociación política. Cataluña forma parte de la Unión Europea desde 1986, año en el que España fue admitida como nuevo miembro; por lo tanto, los catalanes somos ciudadanos europeos y tenemos derechos individuales adquiridos por este motivo.

Existen diferentes maneras de relacionarse con Europa, tanto si se es miembro de la UE como si no se es. Noruega o Suiza, por ejemplo, no son miembros de la UE.